

Juan Mihovilovich: *"La cultura y el desarrollo, son las características del Diario "EL CENTRO"*

El Centro, Tel 2 15105/1943

La entrevista, tiene una doble versión. Conversamos con el connotado escritor y a la vez, Secretario Ministerial de Justicia en la Séptima Región. Juan Mihovilovich Hernández, nació en Punta Arenas, el 27 de julio de 1951, abogado, con numerosos premios en el campo literario. Su última obra, "El Clasificador", lanzada el año pasado en la sala "Pedro Olmos" de la Universidad de Talca, ha tenido una crítica favorable en todos los Medios de Comunicación.

COMPROBAMOS CON LA CULTURA

Sobre el Cuarto Aniversario de Diario "EL CENTRO" y la relación con los escritores, Juan Mihovilovich, contesta: "La apertura que ha tenido el Diario, en la difusión y pensamiento de los escritores regionales, significa haber asumido un compromiso con la cultura".

"Esto ha permitido que una vocación, como la de escritor, encuentre un canal adecuado de expresión, por un lado, para mostrar la creación individual, y por el otro, para manifestar el pensamiento y las propuestas de los escritores regionales, en torno a sus propios pro-



Juan Mihovilovich Hernández, abogado, escritor, SEREMI de Justicia.

tomo al requerimiento de la ciudadanía, para realizar sus actividades, bregar incansablemente por el establecimiento de premios, reconocimiento y difusión de nuestras ideas, todo inserto en las propuestas globales del desarrollo regional de la cultura".

COLABORACION A LA JUSTICIA

En un segundo plano de la entrevista, Juan Mihovilovich, contesta en su calidad de SEREMI de Justicia, cuyo importante desempeño, tiene mucho que ver con las comunicaciones: "En el plano-concreto del ejercicio de mi cargo, Diario "EL CENTRO" de la Séptima Región, ha pedido

tivos".

"De modo habitual, el Diario, ha incorporado las informaciones y noticias que inciden positivamente en nuestro sector judicial, -por ejemplo-, en la difusión de nuevos proyectos del Servicio Nacional de Menores, creación de nuevos recintos carcelarios, servicios de Gendarmería, Médico Legal y Registro Civil, que comprenden el ámbito del Ministerio de Justicia, el cual represento".

"Felicitamos a Diario "EL CENTRO" en el Cuarto Aniversario y esperamos que continúe por la línea de la cultura y la solución de los problemas, que se enfrentan en el desarrollo de los pueblos", terminó expresando Juan

"La Cultura y el desarrollo son las características del diario "El Centro" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Cultura y el desarrollo son las características del diario "El Centro" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)